

Salut! Je m'appelle Rocío González. J'ai 28 ans. Je suis étudiante á l'Université d'Oviedo dan la Faculté de Formation del Professeur.

J'habite à Sama, une paroisse du conseil de Langreo. J'ai un frère plus petit que moi, avec lui je m'entends très bien.

Je vis avec mes parents, mon frère, ma grand-mère et avec mes deux chiens "Kiara" et "Thor". Kiara est le blanc et Thor le marron.

Ils sont deux Chihuahuas et ils sont très affectueux, bien que cette race ait généralement la réputation d'être insolent.



J'aime beaucoup voyager et j'ai eu l'occasion d'aller deux fois en France. Les deux fois, je lui ai rendu visite avec mes camarades de lycée, nous avons donc appris à connaître de nombreux endroits. Avant de visiter la France, notre professeur nous avait déjà beaucoup parlé d'elle et chaque année, elle y allait, elle nous apportait du carambar. Alors, quand nous étions tous, nous avons acheté beaucoup de carambar à emporter en Espagne. Quand nous étions le carambar, ils étaient tirés des dessins de "Titeuf" et à l'intérieur du journal, il y avait toujours une blague.



De France, j'ai connu les Champs-Élysées, le musée de Louvre, Disneyland, le parc d'attractions Astérix et Obélix, le Futuroscope, la tour Eiffel, Montmartre, le Moulin Rouge, la cathédrale Notre-Dame et nous avons fait une promenade en bateau sur la Seine. Mais ce que nous aimions le plus et où nous allions toujours dîner était le quartier latin.

Nous aimions toujours aller au même restaurant, où nous mangions des crêpes salées et pour le dessert, nous mangions un crêpe géant au nutella.

Pour rentrer à l'hôtel, nous avons toujours utilisé le métro.



J'ai aussi voyagé en Italie avec mes camarades de lycée. Nous avons fait le trajet en bus, nous avons donc rencontré Niza, Monaco et passé la nuit sur la Riviera italienne. Le lendemain, nous sommes allés à Venise où nous avons passé deux jours, nous

sommes allés en gondole, nous avons rencontré la place San Marcos et nous avons mangé une pizza au bord d'un canal. Je pensais que c'était une très belle ville.



Ensuite, nous avons déménagé à Florence, où nous avons passé deux autres jours. Là nous avons rencontré la statue de "David par Michelangelo".
Finalement, nous sommes allés à Rome, où nous sommes restés quatre jours. Nous avons rencontré ici beaucoup de choses, y compris le Vatican, le Colisée et le Forum romain. Nous avons également visité Pisa, où nous avons réalisé la photo mythique.



J'espère pouvoir retourner bientôt en France et en Italie. Et être capable d'utiliser tout ce que j'ai appris en classe.